



Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto Despacho del Señor Ministro

San José, 28 de mayo de 2020 DM-DCI-0955-2020

Señor Daniel Salas Peraza Ministro Ministerio de Salud S.D.

Estimado Señor Ministro:

Tengo el agrado de saludarle, con ocasión de hacer referencia a los esfuerzos que nuestro país ha desarrollado para compartir sus buenas prácticas con países amigos, interesados en conocer sobre nuestra experiencia en la lucha contra el COVID-19 en varios sectores, particularmente en el área de la salud.

Ese apoyo que Costa Rica está brindando a través de las videoconferencias y diálogos virtuales que realizan nuestras instituciones nacionales con homólogos de Gobiernos amigos, es una oportunidad para dar a conocer a la comunidad internacional la importancia que otorgamos como país a la solidaridad y la cooperación internacional ante este tipo de adversidades que no conoce fronteras ni nacionalidades. Esto es, Señor Ministro, una prueba de congruencia de los principios que enarbolamos en los foros internacionales de los que somos parte.

Desde que empezamos a recibir estas solicitudes, el Departamento de Relaciones Internacionales del Ministerio de Salud ha sido un aliado invaluable en la coordinación conjunta entre la Cancillería, el Comité Asesor Técnico en Asistencia Internacional (CATAI) y los médicos y expertos de otras disciplinas relacionadas con el sector de la salud, que participan en las actividades virtuales que se llevan a cabo, mediante las cuales comparten sus conocimientos y buenas prácticas con colegas de otros países.

En ese sentido, no quiero dejar pasar la oportunidad para agradecer el trabajo realizado por su Ministerio y, particularmente, por la señora Adriana Salazar y su equipo en el Departamento de Relaciones Internacionales, cuya labor coordinada y unida a la que realiza Dirección de Cooperación Internacional de la Cancillería, fortalece la imagen de Costa Rica ante nuestros socios internacionales, ahora y en el futuro cercano.





Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto Despacho del Señor Ministro

En seguimiento de ese trabajo que se ha venido realizando, quisiera aprovechar esta oportunidad para plantearle la posibilidad de que el Ministerio de Salud lidere, con la asesoría de MIDEPLAN, la elaboración de un catálogo de cooperación técnica en materia de salud, mediante el que sistematicen todas las buenas prácticas y lecciones aprendidas por Costa Rica en el manejo de la pandemia del COVID-19, lo que ya, de forma espontánea, nuestro país ha estado compartiendo con los países que lo solicitan. Un documento de ese tipo podría pasar a formar parte de la oferta técnica de cooperación que nuestro país ofrece, junto con los otros catálogos ya existentes en materia de ambiente, cambio climático, niñez, adolescencia, agricultura, población y desarrollo, permitiéndole al país afianzarse aún más en su rol de oferente de cooperación, con los consecuentes beneficios que prometen estos intercambios.

Si usted considera viable dicha propuesta, la Directora de Cooperación Internacional de este Ministerio, Embajadora Rita Hernández Bolaños, podrá ampliar con más detalle esa iniciativa a la persona que usted tenga a bien designar para esos efectos. La Embajadora Hernández puede ser contactada mediante el correo electrónico: rhernandez@rree.go.cr

Aprovecho la oportunidad, Señor Ministro, para reiterarle las seguridades de mi más alta estima y consideración.

Rodolfo Solano Quirós Ministro

DCI/RHB